
 

 

 
Nun ist sie auch schon wieder vorbei, die  im nur knapp 3km entfernten Schönfeld stattfindende 

traditionelle Kirmes. Ich selbst 
besuchte diese noch nie, umso 
erfreuter war ich natürlich über die 
herzliche Einladung. Am Freitag, den 
26.09.2014 um 20:30 Uhr war es dann 
soweit und die Gäste im Zelt warteten 
ganz gespannt darauf, dass die 
Ortsbürgermeisterin wie jedes Jahr 
den Festbieranstich tätigte. Nach 
kurzer Zeit floss das Bier und die 
Stimmung im Zelt stieg merkbar an. 
Einige Getränke wurden von mir 
persönlich verteilt, jedoch war ich in 
meinem Kleid nicht annähernd so 
schnell, wie die netten Kellnerinnen.  
Als sich das Fass dem Ende neigte, 
verkündeten Herr Schossig und ich 
zusammen den Sieger des kleinen 
Fußballturniers, welches jährlich 
stattfindet. Dieses Jahr gewann die 
Mannschaft der Firma Halfen den 
Pokal und ich durfte diesen freudig 
überreichen! Im Anschluss daran 
wurde die Tanzfläche von einem 
Vertreter der Siegermannschaft und 
mir eröffnet und einige Andere taten 

es uns gleich.  
Am Sonntag Nachmittag besuchte ich den Ortsteil von Artern noch einmal, um mir das bekannte 
„Entenrennen“ aus der Nähe anzuschauen, da auch ich mir im Vorfeld eine dieser Wasserflitzer 
bei Frau Helm reserviert hatte. Da die Sonne die Temperaturen in die Höhe steigen ließ, war diese 
Veranstaltung sehr gut besucht und alle verfolgten ihre Enten mit gespannten Blicken. Die Meinige 
war leider nicht unter den Siegern vertreten, ihr war es wohl zu heiß. Die Atmosphäre am 
Solgraben war für dieses kleine Örtchen sehr bemerkenswert!  
Ich bedanke mich noch einmal ganz herzlich beim „Team Helm“ für die sehr freundliche 
Betreuung!  
Und nun steht ein großes Ereignis für Artern an: der 42. Zwiebelmarkt. Ich hoffe, dass ich viele von 
Ihnen auf diesem antreffen werde, es wäre mir eine Freude! 
Bis demnächst, liebste Grüße von Eurer Joyce I. 

 


